

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Au nom d'Allah, le Gracieux, le Miséricordieux

Ce sermon a été prononcé par Hadhrat Mirza Masroor Ahmad (aba) ; Chef de la Communauté Musulmane Ahmadiyya, le vendredi 24 juin 2016.

Huzoor a commencé son sermon avec les deux conditions principales pour l'acceptation des prières, notamment la suivante ;

« Écoutez-moi, agissez sur mes directives. » Et croyez pleinement et avec foi de tous mes pouvoirs.

Ceux qui ont déjà été mentionnés dans le sermon précédant. Et pour ce vendredi, il a continué de parler à propos de 'quelles sont les directives ou les commandements d'Allah'.

Quels sont les commandements de Dieu ? Dieu nous a donné un grand livre sous forme du Saint Coran qui contient toutes les choses à faire et à ne pas faire, des commandements d'Allah.

Dieu a demandé à ses hommes d'accepter tous Ses commandements dans le Saint Coran, de sorte que leurs prières soient acceptées, ils obtiendront le droit chemin, verront Sa proximité en raison de cette orientation, ils marcheront sur la bonne voie, feront de bonnes actions, éviteront les maux, ils serviront pour le but de leur création et rempliront leurs engagements entre eux en suivant les normes morales élevées. Le ramadan vient nous rappeler ces choses, afin que nous nous réformons, en rassemblant nos efforts ensemble et en regardant les uns les autres, nous allons chercher le chemin pour la proximité d'Allah.

Il existe d'innombrables commandements dans le Saint Coran qu'Allah nous a ordonné de faire ou de ne pas faire que nous devons poursuivre maintenant et après. A cette époque, Huzoor-e-Anwar a choisi quelques-uns d'entre eux :

Pour adorer Allah :

وَمَا خَلَقْتُ الْجِنَّ وَالْإِنْسَ إِلَّا لِيَعْبُدُونِ (الذاريات 57)

« Je n'ai créé les djinns et les hommes que pour qu'ils M'adorent. » (51 :57)

Le but de notre création d'Allah est que nous adorons, il est vrai que Le Saint Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) a dit que votre « personne » a droit sur vous (ولنفسك عليك حق), mais le monde en lui-même ne devrait pas être notre objectif. Cela ne signifie pas que nous ne devrions pas nous engager dans les affaires de ce monde. Faites-le, mais la responsabilité de l'adoration et le but de notre création devrait être en premier lieu. Le Messie Promis (paix soit sur lui) a dit:

« Les droits de « votre personne » sont légitimes, mais les avances excessives ne le sont pas.

Ces droits sont autorisés à nous permettre de continuer à prier... ce droit doit être exercé avec modération. Nous devons les exercer pour notre propre bien, car il y a certaines choses lorsqu'ils ne sont pas pleinement utilisés, iront hors de combat. Il est nécessaire d'utiliser les caractéristiques et les pouvoirs ainsi que le but de la prière donnés par Dieu ; ne pas les utiliser sera un déni de ses bénédictions. »

« ... Nous devons très bien comprendre ceci, que le but de Dieu à travers notre création est que nous l'adorons et que nous devenons « A Lui » de manière à ce que le monde en lui-même ne devrait pas être notre objectif. Cela ne signifie pas que nous ne devrions pas nous engager dans les affaires de ce monde. Faites-le, mais la responsabilité de l'adoration et le but de notre création devrait être en premier lieu... Un être humain devrait avoir la passion de vouloir atteindre la proximité de Dieu, ce qui le rendra précieux aux yeux de Dieu. »
Donc, si une personne devient précieuse pour Dieu, il trouvera la direction réelle.

Se souvenir d'Allah :

رَجُلٌ لَا تُهَيِّجُهُ آيَةٌ وَلَا يَعْزُبُ عَنْ ذِكْرِ اللَّهِ وَإِقَامِ الصَّلَاةِ وَإِيتَاءِ الزَّكَاةِ يَخَافُونَ يَوْمًا تَتَقَلَّبُ فِيهِ الْقُلُوبُ وَالْأَبْصَارُ

(سورة النور 38)

« Des hommes que ni le négoce, ni le troc ne distraient de l'invocation d'Allah, de l'accomplissement de la Salat et de l'acquittement de la Zakat, et qui redoutent un Jour où les cœurs seront bouleversés ainsi que les regards. » (24 : 38)

Et cette distinction a été atteinte par les Compagnons du Saint Prophète (que la paix soit sur eux) plus que quiconque. Ils sont devenus chers à Dieu et pour eux le Saint Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) a dit que ce sont des guides pour nous.

Le Messie Promis (que la paix soit sur lui) a dit ; « L'accomplissement élevé d'un être humain est de se tenir occupé dans les affaires du monde et aussi ne jamais oublier Dieu. »

Il n'y a pas de réclusion dans l'Islam. Nous ne disons jamais de laisser les femmes et les enfants et d'arrêter les entreprises du monde, mais préférons la foi à ce monde. Les deux doivent aller de pair.

Protéger nos prières :

حَافِظُوا عَلَيَّ الصَّلَاةِ وَالصَّلَاةِ الْوَسْطَى وَقُومُوا لِلَّهِ قَانِتِينَ (البقرة 239)

« Soyez assidus aux Salats et surtout la Salat médiane ; et tenez-vous debout devant Allah, avec humilité. » (2 : 239)

Allah nous demande de sauvegarder nos prières en particulier les prières centrale (notamment ; Fajr, Dohr, Asr, Maghrib et Isha). Si en raison de s'être couché tard, il devient difficile de se joindre à la prière de Fajr, elle devient une prière centrale et si en raison du travail, les prières de Dohr et Asr deviennent difficiles à offrir alors ils deviennent également des prières centrales. Un croyant est obéissant seulement s'il prie ces prières à temps.

Accomplir et respecter les engagements :

Ceux-ci incluent les liaisons à Allah et les contrats avec les êtres humains. Ensuite, il y a les obligations des conditions de la Bai'at et la promesse de préférer la foi au monde entier. Tout cela nous rappellent nos obligations envers Dieu. Ils attirent également notre attention sur les obligations envers Ses hommes.

وَأَوْفُوا بِالْعَهْدِ إِذًا عَاهَدْتُمْ وَلَا تَنْقُضُوا الْأَيْمَانَ بَعْدَ تَوْكِيدِهَا وَقَدْ جَعَلْتُمُ اللَّهَ عَلَيْكُمْ كَفِيلًا إِنَّ اللَّهَ يَكْتُمُ مَا تَفْعَلُونَ (سورة النحل 92)

« Soyez fidèles au pacte d'Allah après l'avoir contracté et ne violez pas vos serments après les avoir solennellement prêtés et avoir pris Allah comme garant [de votre bonne foi].
Vraiment Allah sait ce que vous faites ! » (16 : 92)

Allah dit que le croyant doit être judicieux et véridique. Tout contrat qui est basé sur la justice et la vérité viendra sous la garantie d'Allah. Si l'importance et la réalité de cette question est comprise, la société peut être purgée de toutes sortes de conflits, les fraudes et les allégations.

Lorsqu'un homme brise un contrat, il dépend des mensonges.

Abstenez-vous de mensonges :

فَاجْتَنِبُوا الرِّجْسَ مِنَ الْأَوْثَانِ وَاجْتَنِبُوا قَوْلَ الزُّورِ (الحج 31)

« Abstenez-vous de la souillure des idoles et abstenez-vous des paroles mensongères. »
(22 : 31)

Allah a interdit de mentir avec des avertissements sévères.

Le Messie Promis (paix soit sur lui) a dit que ; « ... Ne tuez pas la vérité en insistant sur l'injustice. Acceptez la vérité, même si c'est un enfant qui parle et ne soyez pas têtus. Même si vous trouvez que la vérité est du côté de l'adversaire, abandonnez la logique sèche et acceptez la vérité... Le mensonge n'est pas moins que l'association des partenaires à Allah. Tout ce qui vous emmène loin de la vérité est une idole. »

Le Messie Promis (paix soit sur lui) a également dit que ; « Dieu compare le mensonge à l'idolâtrie. Comme un idiot qui laisse Dieu et se prosterne devant une pierre, le fait que cette personne qui quitte la vérité et le droit chemin et fait d'un mensonge son idole, pensant qu'il atteindra son but de cette façon ... c'est la vérité qui prévaut à la fin. Rappelez-vous qu'il n'y a rien de méprisables telle que les mensonges. Si la vérité se faisait punir, plus personne ne pourra jamais dire la vérité. Ceux qui sont punis, même en disant la vérité, ce sera en raison de leurs mauvaises actions cachées. Alors prosterner vous humblement devant Lui, nous devons toujours continuer à demander pardon de sorte que nous ne soyons pas atteints pour une mauvaise action cachée. »

Réprimer la colère et pardonner aux gens :

وَالْكَاظِمِينَ الْغَيْظَ وَاللَّيظَ وَالَّذِينَ عَنِ النَّاسِ (آل عمران 135)

« Qui détiennent dans l'aisance et dans l'adversité, qui dominent leur rage et pardonnent à autrui - car Allah aime les bienfaisants. » (3 : 135)

L'un des commandements de Dieu est que le signe des vertueux est qu'ils suppriment leur colère et pardonnent les gens. Pardonner signifie oublier complètement un crime commis contre soi-même et de pardonner. Énumérez les récompenses du pardon, car le Messie Promis (paix soit sur lui) a expliqué que ; « Nous devons nous rappeler qu'il y a une inimitié dangereuse entre l'intellect et la colère. Lorsque la passion et la colère sont submerger, l'intellect ne peut prévaloir. Mais celui qui est patient et montre l'abstention, donne une lumière qui éclaire fraîchement la puissance de son intelligence et de la pensée. Lorsque la luminosité est créée sur la lumière. Comme le cœur et le cerveau sont sombres sous la colère et la passion, une nuit tombe sur les ténèbres. »

Le Messie Promis (la paix soit sur lui) a dit dans un autre temps que ; « La personne qui est rude et qui se met en colère, ne peut jamais parler en utilisant la sagesse et la perspicacité. Bouche démerité et débridée, les lèvres sont privées et sont tenus à l'écart de la source des subtilités. La sagesse et la rage ne peuvent pas rester ensemble. La rage est la moitié de la folie. Lorsqu'il flamboie, il devient la folie complète. Un homme doit utiliser ses pouvoirs de manière appropriée et à des occasions légitimes. Par exemple, il y a une puissance de passion. Lorsqu'il est hors de proportion, il précède la folie. Il y a seulement une petite différence entre la colère et la folie. »

Alors, comme les commandements d'Allah nous rapprochent plus près de Lui, ils font également revivre notre sagesse et grâce à cela l'homme est sauvé de nombreuses inimitiés et pertes.

Évitez les soupçons, l'espionnage et la médisance :

اجْتَنِبُوا كَثِيرًا مِّنَ الظَّنِّ إِنَّ بَعْضَ الظَّنِّ إِثْمٌ وَلَا تَجَسَّسُوا وَلَا يَغْتَب بَّعْضُكُم بَعْضًا أَيُّبُ أَعْدَابِكُمْ أَن يَأْكُلَ لَحْمَ أَخِيهِ مَيْتًا فَكَرِهْتُمُوهُ وَتُفْتَلِكُمُ اللَّهُ إِنَّ اللَّهَ

تَوَّابٌ رَّحِيمٌ (الحجرات 13)

« Ô vous qui avez cru ! Évitez de trop conjecturer [sur autrui] car une partie des conjectures est péché. Et n'espionnez pas ; et ne médisez pas les uns des autres. L'un de vous aimerait-il manger la chair de son frère mort ? (Non!) vous en aurez horreur. Et craignez Allah. Car Allah est Grand Accueillant au repentir, Très Miséricordieux. » (49 : 13)

Le Messie Promis (paix soit sur lui) a dit ; « Qu'il il y a deux forces à savoir la suspicion et la rage qui rendent une personne folle s'ils courent hors de proportion. »

La première chose qui est commandé à éviter dans ce verset est **la suspicion**. Car, le Messie Promis a dit que ; « Le soupçon est une maladie et une telle calamité qui rend un homme

aveugle et le jette dans un puits sombre de la mort. Rappelez-vous que tous les défauts et les vices génèrent des soupçons. »

Si un soupçon se pose contre une personne, on devrait abondamment demander pardon et prier Dieu afin qu'il échappe à cette pécheresse et ses conséquences.

La deuxième chose que Dieu a interdit dans ce verset est **l'espionnage**. Déterrer ses faiblesses ou espionner les autres et essayer de trouver quelque chose qu'il ne veut pas dire, créer des vices.

Le troisième commandement est **la médisance**. La médisance est comme manger la chair d'un frère mort et nous détesterons cela. Lorsqu'on a demandé au Saint prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) à ce sujet, il a répondu ;

ذُّكْرُ أَحَاكٍ مِمَّا يَكُونُ فِي بِلِّالْفَرَايِمَاتِ إِنْ كَانَ أَفِي مَا أَقُولُ قَالَ إِنْ كَانَ فِيهِ مَا تُقُولُ فَقَدْ اغْتَبْتَهُ وَإِنْ لَمْ يَكُنْ فِيهِ فَقَدْ بَهْتَهُ

Cette médisance est de relier un vrai sujet à propos de quelqu'un de telle sorte que s'il est présent, il n'appréciera pas. Et si ce sujet sur cette personne n'est pas vrai, cela est alors appelé **la calomnie**.

Un croyant ne fait pas des choses qui créent des problèmes ou des perturbations dans la société. Ni la médisance, ni la calomnie.

Durant le Ramadan, lorsque nous voulons être vertueux, pour se rapprocher de Dieu, et de voir nos supplications acceptées par Dieu, nous devrions essayer durement de s'abstenir de ces vices et essayer vigoureusement à agir sur les commandements d'Allah.

Puisse Allah nous accorder la possibilité d'agir sur ses commandements, nous devons devenir plus près de Lui et continuer à faire de bonnes actions, même après le Ramadan. Nous devons devenir Ses hommes et devenir ceux qui le suivent parfaitement. Amin.